

# ばななくみだより

令和5年9月20日  
社会福祉法人まほろば湊こども園



日中は夏と変わらないような暑い日が続いていますが、日が落ちるのが随分と早くなってきました。夏にはプールや水遊び、綿あめパーティーや流しそうめんなど、夏ならではの体験もして、こんがり焼けた肌と共に心も体もぐっと大きくなったように感じています。9月に入り、運動会の練習ではいろいろなことに挑戦しています。暑い中ですが、子どもたちの頑張りを励ましつつ過ごしていきたいと思います。



いもほい

スイート  
ポテト



栽培や収穫した野菜で調理することを通して、食べることを「楽しい」と思えるようにしています。

「いも、土の中で大きくなって！」「甘くてホクホクでおいしい！」と子どもたちも喜んでいました。夏は食欲が落ちていた子どもたちですが、味覚の秋には、旬の食べ物をしっかり食べて健康な体づくりをしていきたい思います。

できる！できる！できる！

運動会に向けての活動を毎日頑張っています。外やホールに行く準備をしていると、子どもたちから「よ〜いどんしたい！」「バルーンしよう！」「跳び箱やるー！」と意欲的な声が聞こえてきます。練習の中には難しいこともありますが、「**できる！できる！できる！**」の合言葉で子どもたちも勇気と自信を持って取り組んでいます。子どもたちがわくわくした気持ちで競技に取り組み、今ある力を十分に発揮できるように関わっていききたいと思います。

保護者の皆様にも、子どもたちを温かく見守り、大きな拍手で応援して頂きますようよろしくお願い致します。

みんなで力を合わせて素敵な一日にしましょう！